

Kapolresta Mataram Sambut Hangat Silaturahmi Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah

Syafruddin Adi - MATARAM.SUARADAERAH.CO.ID

Jan 20, 2025 - 14:19



Mataram, NTB – Dalam semangat membangun sinergi dan menjaga keamanan di Kota Mataram, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menerima kunjungan silaturahmi dari Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Mataram pada Senin (20/01/2025).

Pertemuan berlangsung di ruang kerja Kapolresta, dengan suasana hangat dan penuh rasa kekeluargaan. Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta didampingi oleh Kasat Intelkam, menunjukkan komitmennya untuk terus membangun hubungan baik dengan mahasiswa, yang selama ini menjadi mitra strategis dalam menjaga kondusivitas di Kota Mataram.

Kapolresta Mataram menyampaikan rasa terima kasih atas kontribusi IMM dalam membantu menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya.

“Kami sangat mengapresiasi kerjasama yang telah terjalin dengan baik selama ini. Rekan-rekan mahasiswa, khususnya dari Universitas Muhammadiyah Mataram, telah menunjukkan peran penting dalam menjaga keamanan di masyarakat. Semoga sinergi ini dapat terus ditingkatkan,” ujar Kapolresta.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolresta juga mengajak mahasiswa untuk terus aktif dalam memberikan edukasi dan menyebarkan pesan-pesan positif kepada masyarakat, khususnya terkait keamanan dan keharmonisan di Kota Mataram.

Ketua IMM Mataram, Hamid Hamzah, mengungkapkan rasa terima kasih kepada Kapolresta Mataram atas perhatian dan bimbingan yang diberikan kepada IMM dalam menjalankan berbagai kegiatan.

“Kami merasa diterima dengan sangat hangat oleh Kapolresta. Ini menjadi motivasi besar bagi kami untuk terus berkontribusi dalam mendukung kemajuan dan keamanan Kota Mataram,” ungkapnya.

Hamid juga menambahkan, sinergi yang terjalin dengan Polresta Mataram menjadi contoh nyata bagaimana mahasiswa dan kepolisian dapat bekerja sama demi menciptakan masyarakat yang aman dan harmonis.

Pertemuan ini menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi antara kepolisian dan mahasiswa dapat membawa dampak positif bagi masyarakat. Dengan dukungan mahasiswa, Polresta Mataram optimis dapat terus menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya, sekaligus menjadikan Mataram sebagai kota yang semakin kondusif dan nyaman bagi warganya.

Silaturahmi ini menjadi langkah kecil dengan dampak besar, menegaskan bahwa kemajuan dan keamanan Kota Mataram adalah tanggung jawab bersama. (Adb)